

Einstieg in das Existenzsicherungsrecht anhand praxisorientierter Fälle



Existenzsicherungsrecht für die Soziale Arbeit SGB II und SGB XII

Von Prof. Dr. Burkhard Küstermann, LL.M.
und Prof. Dr. Mirko Eikötter

2024, 291 S., brosch., 29,90 €

ISBN 978-3-7560-0412-6

(Kompendien der Sozialen Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0412-6

Das Lehrbuch wendet sich an Studierende und Engagierte in der Sozialen Arbeit, die einen niedrigrschwelligigen Einstieg in das Existenzsicherungsrecht suchen. Praxisorientierte Fälle dienen als Grundlage zur strukturierten Erarbeitung einzelner Themenbereiche. Aufforderungen an die Lesenden, selbst Stellung zu beziehen, verdeutlichen das Vorgehen des Gesetzgebers und verankern bereits vorhandenes

Wissen. Der parallele Blick auf Bürgergeld und Sozialhilfe macht die Systematik des Existenzsicherungsrechts nachvollziehbar. Wiederholungsfälle am Ende eines jeden Kapitels dienen der Vorbereitung auf anstehende Prüfungen. Die beiden Autoren sind Hochschulprofessoren mit einem Schwerpunkt im Bereich der Grundsicherung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

An Introduction to Livelihood Security Law based on Practice-Orientated Cases



Existenzsicherungsrecht für die Soziale Arbeit SGB II und SGB XII

By Prof. Dr. Burkhard Küstermann, LL.M.
and Prof. Dr. Mirko Eikötter

2024, 291 pp., pb., € 29,90

ISBN 978-3-7560-0412-6

(Kompendien der Sozialen Arbeit)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0412-6

This textbook is aimed at both students and those involved in social work who are looking for a low-threshold introduction to the law on securing livelihoods. Practice-oriented cases serve as a basis for the book's structured development of individual subject areas. Invitations to readers to adopt a stance themselves clarify the approach adopted by legislators and anchor existing knowledge. The

book's parallel examination of the citizens' allowance and social assistance makes the system of subsistence law comprehensible. Review cases at the end of each chapter serve as preparation for the analyses to come. The two authors are university professors specialising in the field of basic income support.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.